吉賀高校学校通信 第104号(通算190号)2018年11月号



めたせこいを

「"らしさ"の継承」

校長 渡部 敏郎

秋も深まり、文化行事、スポーツ行事が目白押しに続いています。本校の部活動も1・2年生を中心としたチームで各種大会や祭りに参加しています。運動部・文化部ともに先輩から受け継ぐ見えない「吉高らしさ」を体現し活躍してくれています。吉高は 70 年続く伝統校です。たとえ校舎は建て変わっていても、長い間築きあげられてきた「吉高らしさ」は校門をくぐってみると何かしら感じることができます。生徒たちはその"らしさ"を意識はしてなくても受け継いで学校生活を送っています。これからも"らしさ"を繋ぐとともに新たな風も入れながら、さらなる吉高の伝統を築いてまいります。

第 2 回 オ ー プ ン ス ク ー ル 〔10月20日(土) 実施〕

町内外(県外を含む)から8組 16 人の参加があり、生徒会執行部が学校の紹介を行いました。生徒たちの本音を語るコーナーでは、一人ひとりが話をして本校の様子を伝えてくれました。

今回は参加者が8組と少なく、前回よりもアットホームな雰囲気で行いました。レクリエーションを交えたり参加者の方に話をふったりして、楽しみながら吉賀高校について詳しく知ってもらうことができたと思います。また、今回は校舎案内も生徒が行い、

まりませ

自分達の学校生活の様子も交えながら学校の施設を紹介しました。町内の方が半分、県外の方が半分という内訳で したが、それぞれの方に合った吉賀高校の魅力を発信できたと思います。【谷元美月(六日市中出身)】

留学生との異文化交流[10月9日~11月2日]

ウルグアイの首都モンテビデオ出身の留学生ビクトリア・イリアルテさん(18歳)を本校に迎え、交流を行いました。明るく努力家のビクトリアさんはすぐに溶け込み、文化や言葉の違いを越えて親睦を深めました。

たしはみんないかんしゃしています。 日本のぶんがならいました。ほんないおかとう。 まいにちよしかのがくせいでんなうをするのが あもしろかったです。 いまたくそんのともだちとはないます。

This school made my visit to Japan more be outiful. I'm very happy to stay here.
I learned a lot of Japanese and the daily life of Japanese people.

BALLI UNITY: BELSU'T'S
I'm very thankful.



写真右: ビクトリア(前列中央) と2年生

部活動大会結果報告

サッカー部【第 97 回全国高校サッカー選手権大会 島根県予選】10/25・26(出雲健康公園多目的グランド)

〔1回戦〕吉賀8-2情報科学 〔2回戦〕吉賀0-3松江商業

1回戦は序盤からペースを握り先制点をとり、その後も得点を重ねることができました。2回戦では立ち上がりに失点してしまい、自分達のペースで試合を展開することはできませんでした。相手の素早い寄せ、強さ、速さに圧倒され、自分達の実力を痛感させられる形となりました。しかし、終始チーム皆が声を掛け合い、雰囲気を高め合うことができ、諦めず最後まで戦い抜くことができました。今までに無いくらい



白熱したゲームで、気持ちを見せることができたと思います。先生方を始め、保護者の方々、地域の皆様、応援して下さった皆様に感謝いたします。そして、引き続きサッカー部が吉賀高校、吉賀町を盛り上げられるように日々取り組んでいきます。今後とも応援をよろしくお願いいたします。【主将:村上竜一朗(日原中出身)】

女子バレーボール部【第9回石見地区高等学校バレーボール選手権大会】10/20・21(浜田高校体育館)

[予選グループ戦] 吉賀2-0島根中央 吉賀2-0益田東 →2勝0敗で1位通過

〔1位~6位決定トーナメント戦〕 準決勝:吉賀1-2大田 3位決定戦:吉賀0-2津和野 最終結果4位

予選リーグでは、2戦とも自分達のリズムでプレーすることができましたが、決勝トーナメントではもったいないミスが目立ち、自分達のリズムをつかむことができませんでした。この試合でたくさんの課題を見つけることができたので、県選手権に向けて試合を意識して日々の練習に取り組みたいと思います。たくさんのご声援ありがとうございました。【主将:茅原ひかり(吉賀中出身)】

男子バレーボール部【第9回石見地区高等学校バレーボール選手権大会】10/20・21(江津高等学校体育館)

〔順位決定トーナメント1回戦〕吉賀0-2江津工業高校

〔3位決定戦〕吉賀1-2浜田高校 最終結果4位

今回の大会は3年生が抜けて初めての大会でした。思うようなプレーができず、 簡単なミスが目立つ試合でした。丁寧にボールを扱うことで簡単なミスが減り、 いい流れで試合ができることを改めて感じました。当日は助っ人で2年生の池田 聡明君と1年生の遠藤愛己君に選手として参加してもらい、二人のお陰で大会に



出場することができました。ありがとうございました。11月中旬にある選手権大会ではもう一度ベスト8に入れるように、残り少ない時間をしっかり練習したいと思います。【主将:山本結希(吉賀中出身)】

ソフトテニス部【新人戦】10/26~28(女子:江津市営テニスコート 男子:石見海浜公園テニスコート)



【女子】個人戦 1 回戦 山元・泉 4-2 益田 中村真由夏・中村舞夏 O-4 松江商業 中村舞・正中 O-4 松江南 遠藤・高杉 O-4 松江商業

2回戦 山元・泉 1-4 出雲

団体戦 1 回戦 吉賀 1-2 益田翔陽

【男子】個人戦 1 回戦 坂内·芦田 O-4 三刀屋

今回の大会は自分達が納得するような結果ではありませんでしたが、試合の内容はとても良かったです。練習してきたことが活かされて、今までとることができなかったボールをとることができるようになり、コースにしっかり返すことができるようになりました。試合を通して全体の課題や各ペア・個人の課題を見つけることができました。これからの冬季練習ではみんなで声を掛け合い、高い意識を持って頑張ります。【主将:中村舞(六日市中出身)】

陸上部【西中国陸上競技大会】10/27・28 (益田陸上競技場) (★は自己新記録)

2年 松田 基史 男子100m 12.55(+1.7), 男子200m 26.10(+2.3参考記録)

1年 遠藤 愛己 男子800m 2:14.54, 男子1500m 4:40.30

友重有加里 女子100m ★16.05(+0.2), 女子走幅跳 ★3m44(-1.1)

青江 彩乃 女子100m ★16.42(+0.2), 女子走幅跳 2m86(-0.5)

橋本 菜々 女子800m 2:34.82【優勝】,女子1500m 5.16.87



今シーズン最後の大会で、この日のために部員一人一人が自己を見つめ、精一杯頑張ってきました。当日は、天候は安定せず風も吹き付け、決して良いとは言えないコンディションでした。結果は、自己ベストを出した人もいれば、まだ伸び悩んでいる人もいました。次の大会は4月です。多くの時間がありますが、一日一日を大切にして、部員同士で互いに鼓舞し合いながら、それぞれのベストに向けて邁進していきます。この一年間、私たち陸上部を応援して下さった地域の皆様、保護者の皆様、そして先生方、本当にありがとうございました。皆様の助力のお陰で、私たちも成長することができました。来年度も応援をよろしくお願いします。【主将:松田基史(六日市中出身)】

地 域 ク ラ ブ「な か 吉 プ リ ン」の 販 売 [11月4日(日) 実施]

きん祭みん祭(六日市会場)で、「よしかの里」さんと一緒に「なか吉プリン」の販売を行いました。



前日によしかの里の方々と一緒にプリン 100 個とケーキを作りました。最初はその日のうちに終わるか心配だったけど、よしかの里の方々のお陰で間に合うことができました。当日は色々慌てることもあって 100 個売れるか心配だったけど、無事に完売して良かったです。プリンを買って下さった方々から「おいしかったよ」などと嬉しいお言葉をもらうことができ、とても充実した一日になりました。【齋藤架歩(吉賀中出身)】

中高一貫教育だより ―吉賀地域中高ー貫教育事務局(島根県立吉賀高等学校内) ―

中高一貫ロードレース大会(11月7日実施)の結果は以下の通りです。温かいご声援ありがとうございました。

A コース (12 km) 高校男子 1 位:南波敏広 高校女子 1 位:長津有泉 中学男子 1 位:吉本拓人 (吉賀)

Bコース (8km) 高校女子1位:橋本菜々 中学男子1位:田原匠真 (柿木) 中学女子1位:河村海香 (吉賀)

Cコース (5km) 中学女子1位:土田阿子 (六日市) 中学男子1位:赤松真一 (柿木)